

10129 *RESOLUCIÓN de 29 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Gata de Gorgos (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante número 295, de 26 de diciembre de 2000 se publicaron las bases generales que rigen las convocatorias de las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de las plazas de personal funcionario y laboral vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, y en el B.O.P. de Alicante núm. 8, de 11 de enero de 2003, y núm. 72, de 28 de marzo de 2003, se han publicado las bases específicas que han de regir la provisión de la siguiente plaza:

Convocatoria específica:

El objeto de la presente convocatoria de pruebas selectivas es la provisión de un puesto de Delineante, vacante en la plantilla de personal laboral fijo de este Ayuntamiento.

La provisión del puesto de esta convocatoria, se efectuará mediante el sistema de concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente a la fecha de publicación del presente en el B.O.E.

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante y en el Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento.

Gata de Gorgos, 29 de abril de 2003.—El Alcalde, Gabriel Feliu Pedro.

10130 *RESOLUCIÓN de 30 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Andorra (Teruel), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el B.O.P. de Teruel número 75, y B.O.A. número 46, ambos de fecha 21 de abril de 2003, se publican íntegramente las bases y convocatoria promovidas por este Ayuntamiento para cubrir una plaza de Encargado de Brigada Municipal de Obras de Administración Especial, Personal de Oficios Subescala de Servicios Especiales mediante el sistema de concurso oposición libre de la plantilla de personal funcionario.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el B.O.E.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se harán públicos en el B.O.P. o en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Andorra, 30 de abril de 2003.—El Alcalde, Luis Ángel Romero Rodríguez.

10131 *RESOLUCIÓN de 30 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz (Álava), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial del Territorio Histórico de Álava» número 49, de fecha 30 de abril de 2003, se publica la resolución del Concejal Delegado del Área de Gobierno de Función Pública mediante la cual se convoca la Oferta Pública para la Cobertura de vacantes en el Servicio de Policía Local, mediante el sistema de concurso-oposición de turno restringido y libre, así como las Bases Generales y Específicas que regulan este proceso selectivo. Plazo de presentación de solicitudes: 20 días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Información: Teléfono 945 16 17 98.

Web: www.vitoria-gasteiz.org.

Web B.O.T.H.A.: www.alava.net/es/nbotha.html.

Relación de plazas ofertadas de Administración Especial, Servicios Especiales, Policía Local.

1 plaza de Subcomisario de la Policía Local del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, Escala Técnica de Policía Local, por promoción interna.

1 plaza de Oficial de la Policía Local del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, Escala de Inspección de Policía Local, por promoción interna.

2 plazas de Suboficial de la Policía Local del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, encuadradas en la Escala de Inspección de Policía Local, por promoción interna.

9 plazas de Agente Primero de la Policía Local del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, encuadradas en la Escala Básica de Policía Local, por promoción interna.

69 plazas de Agente de la Policía Local del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz, encuadradas en la Escala Básica de Policía Local, por oferta libre.

Vitoria-Gasteiz, 30 de abril de 2003.—El Alcalde-Presidente, Alfonso Alonso Aranegui.

10132 *RESOLUCIÓN de 5 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de La Seu d'Urgell, Patronato de Formación Ocupacional (Lleida), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

La Junta del Patronato de Formación Ocupacional (Escuela Taller), acordó convocar pruebas selectivas para la provisión de las plazas siguientes, incluidas en la oferta de empleo público:

Funcionarios de carrera:

Plaza de la subescala administrativa de la escala de administración general.

Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

Bases: Las bases de estas convocatorias han sido publicadas íntegramente en el Boletín Oficial de la Provincia de Lérida núm. 46, de 15 de abril de 2003, y referencia en el Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya núm. 3872, de 28 de abril de 2003.

Plazo de presentación de instancias: 20 días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

A partir de la presentación de las instancias, se notificarán individualmente a los interesados todos los acuerdos y circunstancias relativos a esta convocatoria.

La Seu d'Urgell, 5 de mayo de 2003.—El Presidente, Jordi Mas Bentanachs.

10133 *RESOLUCIÓN de 6 de mayo de 2003, del Ayuntamiento de Algorfa (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

La convocatoria para cubrir una plaza de Auxiliar de Hogar vacante en la Plantilla de Personal de este Ayuntamiento.

Plaza: Se encuentra encuadrada en los puestos de trabajo sujetos a legislación laboral de la Plantilla de Personal laboral fijo de este Ayuntamiento, de actividad permanente y dedicación completa, Auxiliar de Hogar para el Servicio de Asistencia a Domicilio, ejercicio. Sistema de selección: concurso. Número de plazas: Una, por concurso libre.

En el Boletín Oficial de la Provincia número 100, de fecha 3 de mayo del 2003, se publican las bases para la provisión de la mencionada plaza. El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados desde el día siguiente al de publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado. Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante y en el tablón de anuncios de la casa consistorial de Algorfa.

Algorfa, 6 de mayo de 2003.—El Alcalde.